

Le nouveau conseil municipal des enfants est désormais constitué

33 jeunes de la commune étaient candidats pour cette élection qui a eu lieu le 9 octobre.

Il y avait 33 candidats cette année à l'élection des représentants des CM2 au conseil municipal des enfants de Marcoussis, vendredi 9 octobre, pour 14 mandats à pourvoir. Les élèves des CM2 des trois écoles de la commune ont fait campagne pendant un mois et ont travaillé à des propositions très variées :

- Créer et installer des panneaux photo-passe-tête près des écoles et des parcs.
- Faire des sorties pour découvrir l'histoire de Marcoussis.
- Créer un espace pour cultiver des fruits et des légumes dans



Le maire, Olivier Thomas, a remis les écharpes aux enfants élus au conseil municipal.

le parc des Célestins
- Cuisiner avec les personnes âgées.
Ils siégeront dorénavant avec 15 élèves de sixième élus l'an

passé au conseil municipal des enfants et travailleront ensemble à de beaux projets.